

# POLSEK

**"Bripka SUPRIONO, Bhabinkamtibmas Desa Citanglar Polsek Surade Polres Sukabumi, Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Penting"**

**Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)**

Oct 31, 2023 - 12:35



Pada hari Selasa , tanggal 31 Oktober 2023, pukul 14.00 Wib, Bripka SUPRIONO, Bhabinkamtibmas Desa Citanglar, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door to door system yang penuh makna. Dalam kunjungannya ke rumah-rumah warga masyarakat di Desa Citanglar, Bripka SUPRIONO bertujuan mendengarkan curhatan masyarakat seputar pelayanan kepolisian dan menyampaikan pesan-pesan penting.

Dalam suasana yang akrab dan santai, Bripka SUPRIONO menjalin komunikasi yang erat dengan warga, memahami kekhawatiran dan aspirasi mereka, serta memberikan himbauan terkait situasi tahun 2023 yang merupakan tahun politik. Bhabinkamtibmas menyadarkan warga akan pentingnya waspada terhadap berita-berita palsu atau "hoax" yang dapat mengganggu stabilitas keamanan.

Selain itu, Bripka SUPRIONO juga menyampaikan program yang dicanangkan oleh Kapolres, yaitu "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup prinsip-prinsip yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Tak hanya itu, warga juga dihimbau untuk mengantisipasi kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan turut berperan aktif dalam mencegahnya. Bripka SUPRIONO memberikan nomor telepon yang dapat dihubungi jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri, sehingga mereka dapat menghindari potensi bahaya.

Kegiatan door to door system ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polri untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat, menjaga keamanan, dan memberikan pelayanan yang terbaik. Bripka SUPRIONO mengingatkan warga bahwa jika terjadi kejadian atau informasi penting lainnya yang memerlukan tindakan kepolisian, mereka dapat menghubungi Call Center 110.

Bripka SUPRIONO dan Polri siap memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik untuk masyarakat. Hal ini adalah upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita.